

**Rencontres de l'association de sauvegarde  
des jardins de Beauregard  
Samedi 3 juillet 17h à 19h aux jardins.**



## **Alternatives à l'urbanisation galopante ? Entretien avec Guillaume Faburel**

Développer les métropoles a progressivement transformé l'ensemble des territoires sous couvert de compétitivité, attractivité, développement. Pourtant la qualité de vie en ville n'est pas au rendez-vous, les centre-villes meurent, et l'aspiration à fuir la ville est croissante.

Depuis des décennies le diagnostic est clair, il faut arrêter d'artificialiser les sols, préserver la biodiversité, réduire drastiquement la consommation énergétique, assurer l'autonomie des territoires pour faire face aux aléas. **Comment agir ?** De nombreuses alternatives existent déjà et peuvent nous instruire...



**Guillaume Faburel** est professeur de géographie, urbanisme et sciences politiques à Lyon, et Sciences Po Paris Lyon et Rennes. Il coordonne les États généraux de la société écologique post-urbaine.

<https://www.post-urbain.org/>

L'association de sauvegarde des jardins de Beauregard mobilise pour la préservation des espaces verts de Beauregard à Laval(53), menacés d'artificialisation.

[jardinsbeauregardlaval@protonmail.com](mailto:jardinsbeauregardlaval@protonmail.com)  
[www.change.org/p/sauvons-les-jardins-de-beauregard](http://www.change.org/p/sauvons-les-jardins-de-beauregard)